
“       Meu total repúdio pela inaceitável fala no pronunciamento do secretário 
da Cultura, Roberto Alvim, com clara inspiração pelo regime nazista. Atitudes 

como essa são inadmissíveis e tal secretário mostra não estar à altura do 
importante cargo que por hora ocupa, e nem tem a responsabilidade exigida 

para gerir a cultura num país democrático como o Brasil.
Manifestação do senador catarinense Dário Berger, na sexta-feira (17), no Twitter, na 

condição de presidente da Comissão de Educação, Cultura e Esporte do Senado 

Janeiro é um mês agitado para a Federação Catarinense de Municípios. 
Tem eleições para a nova diretoria executiva no dia 30 de janeiro e os 
prefeitos intensificam ações com vistas ao pleito municipal que se 

aproxima. Pela tradição de rodízio entre os partidos, o próximo presi-
dente da entidade deverá ser o prefeito de Piçarras (PSDB), Leonel José 
Martins. O atual presidente, Joares Ponticelli, candidatíssimo à reeleição 
em Tubarão pelo PP, avalia 2019 como um ano de lutas e avanços à nível 
federal. Segundo ele, o setor foi, em parte, atendido com a distribuição 
dos recursos da cessão onerosa do pré-sal, pois foi a primeira vez que 
foram distribuídos para estados e municípios. As cidades catarinenses 
receberam R$ 207 milhões. Ponticelli fez críticas ao governo estadual 
que acenou com a possibilidade de ampliação das parcerias por ocasião 
da extinção das ADRs e para a implantação do Projeto Recuperar, mas o 
trabalho pouco avançou. Para as eleições deste ano, a Fecam está promo-
vendo sete seminários de orientarão sobre os cuidados necessários para 
o último ano de mandato. “A legislação impõe uma série de restrições. É 
um ano que o gestor precisa ficar ainda mais atento por conta da com-
plexidade da lei.” Leia a entrevista na íntegra com Joares Ponticelli na 
coluna de segunda-feira (20), no site www.scportais.com.br

App do GNV A SCGás desenvolveu o aplicati-
vo Rota GNV onde é possível conferir o mapa 
com a localização dos postos que distribuem 
GNV em Santa Catarina, simular a economia 
proporcionada em relação aos combustíveis 
líquidos, fazer o cálculo de retorno de inves-
timento em caso de aquisição do kit e acessar 
a lista das ofi cinas instaladoras homolo-
gadas pelo Imetro/SC. O Rota GNV pode ser 
baixado em http://www.scgas.com.br/info/
rotagnv/idse/333.

Longo prazo Nesta quinta-feira (16), a Mi-
crosoft, a maior produtora de softwares do 
mundo, fez uma transmissão ao vivo para 
contar o seu engajamento ambiental. Pro-
meteu tornar-se carbono negativo até 2030 
e a remover do meio ambiente todas as 
emissões desde que foi fundada em 1975, até 
2050. Somente neste ano, a gigante da tec-
nologia espera remover 16 milhões de tone-
ladas, ao custo de US$ 600/t. Vai investir, em 
2020, US$ 9,6 bilhões nessa remoção.

Eletropostos A Chamada Pública que busca 

parceiros para a instalação de novos ele-
tropostos em Santa Catarina foi prorroga-
do para o dia 30. Serão 23 novas estações de 
expansão e interligação entre os eixos Nor-
te-Sul (de Joinville até Criciúma) e Leste-
-Oeste (de Florianópolis até Chapecó). “Os 
interessados podem ser proprietários de su-
permercados, shoppings, farmácias.

Pré-incubadoras  As inscrições para o Pro-
grama Nascer, ferramenta de apoio a novas 
ideias da Fundação de Amparo à Pesquisa e 
Inovação (Fapesc) que, em parceria com o 
Sebrae, incentiva a pré-incubação de ideias 
para a transformação do conhecimento tec-
nológico em produtos, processos ou servi-
ços, estão abertas até o dia 15/02. Turmas 
serão formadas em 15 cidades consideradas 
polos regionais: Blumenau, Brusque, Caça-
dor, Chapecó, Criciúma, Florianópolis, Ita-
jaí, Jaraguá do Sul, Joinville, Joaçaba, Lages, 
Rio do Sul, São Bento do Sul, Tubarão e Vi-
deira. As propostas selecionadas receberão 
apoio gratuito por cinco meses.

O líder da bancada do PSL na Assembleia Legislativa, 
Sargento Lima, considerou “uma pena” Santa Catari-
na estar passando pelo pedido de impedimento do go-
vernador Carlos Moisés. “O Estado não merece isso”, 
afi rma. “Conseguir transformar situação em oposição, 
um isolamento desnecessário, cercar-se de pessoas 
completamente desconhecidas da base que o elegeu, o 
distanciamento da direita Bolsonarista. Enfi m, não sei 
se foram propositais (o que seria preocupante), ou não, 
todos estes acontecimentos, o certo é que vai precisar 

do apoio do Legislativo, e que este apoio venha de forma ‘republicana’, termo que 
ele mesmo gosta muito de usar.” Nas próximas semanas, o presidente da Alesc, Julio 
Garcia, vai determinar uma Comissão Especial na Assembleia com nove membros 
representantes dos partidos, que vai analisar se o pedido de impeachment tem fun-
damento e se o processo será aberto na Casa Legislativa. 
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